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INPUT/OUTPUT DEVICES





Mit 

 HYPERLINK ""
GeBE Ticketdrucker 

 HYPERLINK ""
mehr als nur Raum gewinnen

 HYPERLINK ""
:
GeBE-

 HYPERLINK ""
COMPACT Plus druck

 HYPERLINK ""
t ISO Tickets quer statt längs
Germering, 26. Februar 2016. 

 HYPERLINK ""
GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH stellt jetzt ihre Ticketdrucker der Serie GeBE-COMPACT Plus mit variabler Druckbreite vor. 

 HYPERLINK ""
 Diese Thermodrucker sind durch ihre extrem kompakte Bauweise bereits wie geschaffen bei Platznot in 

 HYPERLINK ""
engen Gehäusen. Und - das ist das Besondere - sie 

 HYPERLINK ""
bedrucken Dank variabler Papierbreite bis zu 86 mm ISO Tickets ohne weiteres auch quer statt, wie üblich, längs. 

 HYPERLINK ""
In jedem Fall 

 HYPERLINK ""
ein Gewinn

 HYPERLINK ""
 für OEMs. Denn w

 HYPERLINK ""
erden ISO Tickets quer bedruckt, bedeutet das bei gleicher Ticketmenge eine deutlich kleinere Papierrolle. Im Gehäuse ist damit Platz für andere Komponenten gewonnen.

 HYPERLINK ""
 Und wenn 

 HYPERLINK ""
das Gesamtsystem sogar den Einsatz einer umfangreicheren Papierrolle erlaubt, muss der Papierwechsel Service seltener ans Werk. So wird an dieser Stelle gespart. Immerhin kommen v

 HYPERLINK ""
on 

 HYPERLINK ""
einer Papierrolle mit gleichem Umfang bereits etwa 60% mehr quer- als längsformatige Tickets.
Mit ihrem modularen Aufbau zeigen sich die GeBE-COMPACT Plus Drucker besonders einbauflexibel. Denn sie werden standardmäßig ohne Papierrollenhalter geliefert. Das heißt für OEM Kunden zusätzliche Freiheit bei der Raumeinteilung ihres Gehäuseinneren. Unterstützend bietet GeBE einen variablen Papierrollenhalter für drei verschiedene Papierpositionen an. Oder Kunden konzipieren sich die Halterung für das benötigte Papier nach Bedarf einfach selbst. Das Germeringer Unternehmen GeBE zeigt die im eigenen Haus entwickelten und produzierten Spezialdrucker für Kiosk-Anwendungen, Fahrschein- und Parkautomaten oder Zutrittskontrollen auf der Intertraffic 2016 in Amsterdam vom 05. bis 08. April 2016 am Stand 03.226 in Halle 3.

Kompakte Bauweise, komfortable Features

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH stellt ihre Ticketdrucker der Serie 

 HYPERLINK ""
GeBE-COMPACT Plus in zwei Breiten her. 

 HYPERLINK ""
Die etwa faustgroßen Einbaudrucker für eine 

 HYPERLINK ""
Papierbreite von 

 HYPERLINK ""
86 mm messen inklusive vorgebautem Presenter

 HYPERLINK ""
 128 x  90 x 100 mm. Dafür bietet 

 HYPERLINK ""
nahezu 

 HYPERLINK ""
jeder Fahrkartenautomat oder jedes Systemen ausreichend Raum.

 HYPERLINK ""
 Mittels umfangreicher Layout Befehle und acht Zeichengrößen lassen sich Bons und Tickets attraktiv gestalten und werden dann 

 HYPERLINK ""
mit einer Druckgeschwindigkeit von maximal 250 mm/s bedruckt. Dabei sorgt die Blackmark Steuerung für eine exakte Papierposition bis zum Schnitt durch den robusten Cutter

 HYPERLINK ""
. 

 HYPERLINK ""
I

 HYPERLINK ""
n den meisten Anwendungen findet der Datenaustausch über die USB 

 HYPERLINK ""
Schnittstelle 

 HYPERLINK ""
statt, oder auch über 

 HYPERLINK ""
RS232. Mit ihrer Betriebsspannung von 10 – 26 V eignen sich die GeBE-COMPACT Plus Thermodrucker für den Netz- wie auch für den Solarbetrieb. Der Controller wird von folgenden Treibern unterstützt: Windows® CE.Net 4.2, 5.0, 6.0 und Windows® 2000, XP, VISTA, 7, 8, 8.1, 10, Unix über Cups für Linux, Mac Os. GeBE realisiert Anpassungen in Hard- und Software bereits ab kleineren Stückzahlen.

Weitere Informationen: www.gebe.net/compactplus
Pressekontakt:

Diana Zimmermann (M.A.)

PR/Marketing

Tel.: +49 89.894141-15

E-Mail: press@gebe.net
Firmenkontakt:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH

Beethovenstrasse 15

D-82110 Germering

Tel.: +49 89.894141-0

Fax: +49 89.894141-33

E-Mail: info@gebe.net
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URL: http://www.gebe.net
Das Unternehmen:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist mit der Entwicklung und Produktion industrieller Dateneingabe- und -ausgabesysteme seit Jahrzehnten anerkannter Partner der Industrie. Das GeBE Produktspektrum umfasst Thermodrucker, HMI Geräte und Tastaturen verschiedenster Bauformen.

Durch ein bewährtes, DIN EN 9001:2008 zertifiziertes Qualitätssicherungssystem und die langjährige Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen OEM-Kundenstamm gerade im Bereich kleiner und mittlerer Serien aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette Geräte. GeBE realisiert kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kosteneffektiv bereits ab kleineren Serien.




Not only getting more space with GeBE ticket printer:

 HYPERLINK ""
 

 HYPERLINK ""
GeBE-COMPACT Plus prints ISO tickets transversely instead of 

 HYPERLINK ""
lengthwise
Germering, March 3rd, 2016. 

 HYPERLINK ""
GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH now presents their ticket printer series GeBE-COMPACT Plus with variable print widthes. With an extremely compact design these thermal printers are developed for small space in tight enclosures. And - this is something special - thanks to their variable paper widthes up to 86 mm they print ISO Tickets transversely instead of lengthwise as usual. In any case a profit for OEMs: Because ISO ticket printing in this untypically way means a much smaller roll of paper with the same amount of tickets. So there is more room for other components. Even if the system allows the use of a larger roll of paper, the intervalls for paper exchange services can nevertheless be minimized. On a paper roll with the same extent there are in general about 60 % more transverse than longitudinal tickets. With their modular structure, the GeBE-COMPACT Plus printers show an extremely high flexibility. Because they are delivered without paper roll holder, OEM customers can manage the space of their housing interior much easier. GeBE provides a variable paper roll holder for three different positions. Alternatively customers might design it by themselves. GeBE shows in-house developed and produced special printers for kiosk applications, ticketing and parking machines or access control systems at the Intertraffic 2016 in Amsterdam from April 05 to 08, 2016 at stand 03.226 in hall 3.

Compact design, convenient features

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH produce their ticket printer series GeBE-COMPACT Plus in two widths. The approximately fist-sized built-in printer for paper widthes of up to 86 mm is only 128 x 90 x 100 mm small, including the presenter unit. Any ticket machines or any system virtually offers sufficient space for such a small printer component. Due to extensive layout commands as well as eight character sizes, receipts and tickets can get an attractive design. Then tey are printed with a print speed of 250 mm/s. Blackmarks provide control for an accurate paper position. In most applications, the data exchange runs via the USB interface, RS232 is also available. With a high operating voltage of 10-26 V the GeBE-COMPACT Plus thermal printers are suitable as well for grid as for solar powered operation. The controller is supported by the following drivers: Windows® CE.Net 4.2, 5.0, 6.0 and Windows® 2000, XP, VISTA, 7, 8, 8.1, 10, Unix via Cups for Linux, Mac Os. GeBE realize adjustment in hardware and software even for small production series.

Further information: www.gebe.net/compactplus
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URL: http://www.gebe.net
About Us:

For several decades GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a well known partner for input and output devices in the industry. The GeBE product offering includes thermal printers, HMI devices and key boards of various designs. Through a proven DIN EN 9001:2008 certified quality system and many years of manufacturing experience GeBE has built a large OEM customer base - especially in the field of small and medium volume series. GeBE manufactures sub-assemblies as well as complete devices. GeBE implements customer specific solutions simply quick and cost effective starting at small order volume series.   

